

# Vielen Dank!

Liebe Kinder, liebe Erziehungsberechtigte,

das war großartig!

Wir durften am 19.12.2023 weitaus mehr Spenden an die Tafel Oppenheim übergeben, als wir erwartet hatten!

Über 120 Konserven, ca. 70 Packungen Nudeln, über 130 Hygieneartikel, 30 Liter Getränke, 25 Packungen Tee, 3 große Kisten Süßigkeiten, ungezählte Packungen an Mehl, Zucker, Reis, Salz, Gewürzen, Haferflocken, Kartoffelpüree usw....

Herzlichen Dank an dieser Stelle an Sie alle, an Ihre Spendenbereitschaft und Großherzigkeit!

Wir wünschen Ihnen ein frohes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch ins neue Jahr und schöne Ferien!

Bleiben Sie gesund,  
die Ethikkinder der Klassen 4a, 4b und 4c

